
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 435V1274A

Prix 260 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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En  plein  centre-ville,  nous  vous  proposons  ce  beau  3  pièces  traversant  situé  au

3ème  et  dernier  étage  (sans  ascenseur)  d'un  petit  immeuble  de  caractère.  Vous

serez séduits par la belle hauteur sous plafond, la luminosité, la vue dégagée et les

faibles charges qu'offre cet appartement de charme. Il  se compose d'une entrée,

un  couloir  desservant  cuisine  indépendante,  séjour,  2  chambres,  SDB  et  WC

séparé.  Une  grande  cave  est  disponible  en  sous-sol.  Vous  serez  à  proximité

immédiate des commerces, gare ferroviaire, vieille ville et plages d'Antibes !

Right in the city center, we offer you this beautiful 3-room apartment located on the

3rd and top floor (no elevator) of a small character building. You will be charmed by

the  high  ceilings,  the  brightness,  the  unobstructed  view  and  the  low  charges

offered by this charming apartment. It consists of an entrance, a corridor leading to

a separate kitchen, living room, 2 bedrooms, bathroom and separate WC. A large

cellar is available in the basement. You will be in the immediate vicinity of the shops,

train station, old town and beaches of Antibes!

CHANCEL IMMOBILIER

15 AV NIQUET - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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